

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

16 mars 2015 à Mulhouse

À vous de mener l'enquête!

Les créateurs de Mysteriq auront le plaisir d'enfin lever le mystère... Le coup d'envoi de notre jeu aura lieu le 16 mars 2015 à 8h30 au sein de l'IUT de Mulhouse. Serez-vous prêt à mener l'enquête ?

Mysteriq est le fruit de deux esprits créatifs, étudiants en licence professionnelle webdesigner, en partenariat avec le célèbre éditeur de jeux Parker.

Notre objectif :

Dynamiser un jeu vieillissant en perte de popularité auprès des jeunes en modernisant le Cluedo, célèbre jeux d'enquête criminelle.

Repopulariser un jeu de société tout public en révélant l'enquêteur qui sommeille en chacun de nous. Favoriser le retour du jeu de société classique adapté à la génération écran.

Lors de cette conférence seront dévoilés l'ensemble des éléments du jeu, son nouveau look ainsi que son site internet.

Serez-vous prêt à lever le mystère?

NOUS CONTACTER



Rémi Compte

Webdesigner 06.09.41.53.62



Marc Schmitt

Graphiste 06.38.69.69.34